

## SUMMARY

# PERANCANGAN DAN PEMILIHAN MATERI GAMBAR PROGRAM PENDIDIKAN JELAJAH ANGKASA PADA TELEVISI EDUKASI

Created by MEITHA CHAIRANY

**Subject** : RANCANGAN PROGRAM, EDUKASI, PROGRAM TV

**Subject Alt** : PROGRAM DESIGN, EDUCATION, TV PROGRAM

**Keyword** : perancangan program jelajah angkasa

### **Description :**

Untuk menghasilkan sebuah program pendidikan yang menarik dan memberikan pengetahuan dibutuhkan perancangan yang baik. Karena perancangan merupakan awal sebuah program televisi dimulai. Proses perancangan melalui beberapa tahapan sampai menghasilkan sebuah desain program.

Sedangkan mendesain program pendidikan tidaklah mudah, harus melihat sasaran dan tujuan program tersebut dengan jelas. Karena sebuah program pendidikan membutuhkan treatment atau perlakuan khusus dibandingkan program lain. Hasil yang diharapkan dari sebuah program pendidikan adalah mampu memberi pengetahuan baru dan pemahaman baru bagi pemirsanya.

Maka kesesuaian visual atau gambar dengan konten atau isi naskah juga menjadi poin penting yang harus diperhatikan oleh seorang produser jika ingin memproduksi program pendidikan yang baik, dan menjadi tantangan sendiri untuk dapat mengemas program tersebut menjadi menarik.

Dalam penelitian ini penulis mengamati dan terlibat langsung untuk dapat mengetahui bagaimana sebuah perancangan program televisi berlangsung dan bagaimana proses pemilihan materi gambar agar sesuai dengan kebutuhan naskah. Maka penulis mengangkat tema penelitian pada perancangan dan pemilihan materi gambar sebuah program pendidikan yaitu Jelajah Angkasa.

**Date Create** : 18/11/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201458052

**Collection** : 201458052

**Source** : Undergraduate Theses of Broadcasting

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komunikasi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### **Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor